

Treffen aller Studierenden der Ur- und Frühgeschichte

Nach dem ersten Zusammenkommen in Kiel 1989 und den folgenden Treffen in Göttingen, Freiburg und anderen größeren Instituten lädt 1995 nun die Universität Tübingen zum traditionellen Jahrestreffen aller Studierenden der Ur- und Frühgeschichte ein.

Hier bietet sich wie bisher die beste Gelegenheit, Neues über Zustand und Zukunft der einzelnen Institute zu erfahren, in Workshops und Diskussionen interessante Themen jenseits des Gewohnten anzuschneiden und natürlich Kontakte zu knüpfen - nicht zuletzt bei der Abschlußfete. Das Schwerpunktthema ist:

*"Archäologie als Kunst -
Darstellung * Wirkung * Kommunikation".*

Über Ideen und weitere Vorschläge würden wir uns sehr freuen.

Das Treffen wird vom 25.-28. Mai stattfinden, für kostenlose Unterkunft ist gesorgt. Information und Anmeldung bei:

Fachschaft Institut für Ur- und Frühgeschichte (Jüng. Abtl.) / Schloß / 72070 Tübingen / Tel. 0 70 71 / 29 39 94.